



ESTADOS

Ratifica Fitch México calidad crediticia de Durango

viernes 11 de enero de 2013
actualizado hace 57 minutos

Monterrey, 11 Ene. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación de "A(mex)" al municipio de Durango, la cual significa "alta calidad crediticia" y la perspectiva crediticia se mantiene "estable".

También, reiteró la calificación AA(mex)vra de un crédito bancario estructurado contratado con Banobras por dicha población, con saldo al 31 de octubre del año anterior de 113.8 millones de pesos.

Informó que dentro de los principales factores que apoyan la calificación, destaca la tendencia creciente de los ingresos propios, como consecuencia del desempeño positivo en la recaudación de impuestos, particularmente del impuesto predial.

Esto anterior, indicó, aunado a una baja estructura de gasto operacional, ha derivado en una elevada generación de ahorro interno.

Por otra parte, refirió, los aspectos que limitan la calificación, corresponden al elevado nivel de endeudamiento por 546.8 millones de pesos, monto que implica altos indicadores de apalancamiento y sostenibilidad.

Asimismo, continuó, Durango registró una débil disponibilidad de efectivo y el pasivo circulante muestra una tendencia creciente.